

Assurances et gestion des risques Insurance and Risk Management

Editorial report 2012-2013 Rapport éditorial 2012-2013

J. François Outreville

Volume 81, numéro 3-4, 2013

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1091745ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1091745ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Faculté des sciences de l'administration, Université Laval

ISSN

1705-7299 (imprimé)

2371-4913 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Outreville, J. (2013). Editorial report 2012-2013. *Assurances et gestion des risques / Insurance and Risk Management*, 81(3-4), 193-195.
<https://doi.org/10.7202/1091745ar>

Editorial report 2012-2013 / Rapport éditorial 2012-2013

J. François Outreville

Assurances et Gestion des Risques (Insurance and Risk Management) is an academic journal edited by HEC Montréal. It has been keeping abreast of progress in the field of insurance since 1932 in Canada and abroad.

The journal is helped in its mission by an international board of associate editors based in North America and Europe, and contributing to the quality of publications and information. We appreciate this contribution without which a scholarly journal could not exist.

Assurances et Gestion des Risques (Insurance and Risk Management) est une revue scientifique publiée par HEC Montréal. Depuis sa création en 1932, elle a permis de suivre les progrès réalisés dans le domaine de l'assurance et de la gestion des risques au Canada et à l'étranger.

Le journal peut réaliser sa mission grâce à un groupe international d'éditeurs associés, basés en Amérique du Nord et en Europe, qui contribuent à la qualité des publications et de l'information. Nous apprécions cette contribution sans laquelle cette revue n'aurait pu exister.

Editorial policy / Politique éditoriale

Insurance and Risk Management is publishing papers in English or in French dealing with the Canadian as well as the international markets for insurance. It is also interested in all legal and historical aspects of insurance products and markets.

Manuscripts to be published under the "Academic articles" section are evaluated by at least two referees, i.e. one member of one of the Journal's committees and/or external referees.

Opinions expressed in the journal are solely those of the authors. The editor reserves the right to make appropriate changes to insure correctness of grammar or spelling, or conformity with its editorial style. Authors must assign copyright in their manuscripts, once accepted to publication, to the Review. Authors will receive, free of charge, one copy of the issue containing their article.

Assurance et Gestion des Risques publie des articles en anglais ou en français traitant de sujets se rapportant au marché Canadien ainsi bien qu'aux marchés internationaux de l'assurance. La revue

est également concernée par les aspects juridiques et historiques des produits et des marchés d'assurances.

Les manuscrits publiés sous la rubrique « articles académiques » sont évalués par au moins deux arbitres, soit les membres d'un des comités de la revue, soit des arbitres externes.

Les opinions exprimées dans la revue n'engagent que leurs auteurs. L'éditeur se réserve le droit d'apporter des modifications appropriées pour assurer l'exactitude de la grammaire ou de l'orthographe, ou pour se conformer au style éditorial. Les auteurs cèdent leur droit d'auteur quand l'article est accepté pour publication. Les auteurs reçoivent gratuitement un exemplaire du numéro contenant leur article.

Publications statistics / Statistiques de publication

The number of submissions remains low. In 2012-2013, 34 papers were submitted for evaluation and 12 were rejected, i.e., an acceptance rate of 65 %.

The table 1 below provides the publication rates for papers in English and for papers submitted from a foreign country. A paper is considered international if the affiliation of the corresponding author is outside Canada. Statistics highlight the international status of the journal. The last column shows the statistics on papers published in English showing the bi-lingual status of the journal.

Le nombre de soumissions reste faible. En 2012-2013, 34 documents ont été soumis à l'évaluation et 12 ont été rejetées, soit un taux d'acceptation de 65 %.

Le tableau 1 ci-dessous présente les taux de publication de papiers en anglais et de papiers en provenance de l'étranger. Un document est considéré comme international si l'affiliation de l'auteur est à l'extérieur du Canada. Les statistiques soulignent le statut international de la revue. La dernière colonne indiquant les statistiques sur les articles publiés en anglais montre le statut bilingue de la revue.

**TABLE I / TABLEAU I
STATISTICS / STATISTIQUES**

year	volume	Nb of paper	Foreign papers	Papers in english
2009	77	16	4 (25%)	5 (31%)
2010	78	16	4 (25%)	4 (25%)
2011	79	13	4 (30%)	3 (23%)
2012	80	11	5 (45%)	4 (36%)
2013	81	13	8 (62%)	2 (15%)

**Thanks to the referees (by alphabetical order)
Merci aux arbitres (par ordre alphabétique)**

Boucher, J-P.
 Boyer, M.
 Charbonnier, J.
 Christianson, M.
 Courbage, C.
 Crainich, D.
 Demers, D.
 Denuit, M.
 Dionne, G.
 Doray, L.
 Fluet, C.
 Genest, C.
 Hartmann, B.
 Kleffner, A.
 Loubergé, H.
 Marceau, E.
 Meier, I.
 Picard, P.
 Roy, J.
 Salanié, F.
 Tennyson, S.
 Trufin, J.
 Van Norden, S.
 Vanduffel, S.
 Vasyechko, O.
 Villeneuve, B.